

# Bürgerstiftung erläutert die eigene Entwicklung

Zweites Forum am 11. November in der Burg

LÜDINGHAUSEN. Über ausgewählte Projekte und die eigene Entwicklung will die Bürgerstiftung Lüdinghausen am 11. November (Mittwoch) im Rahmen des zweiten Stifterforums informieren. „Trotz der schwierigen Situation auf den Kapitalmärkten ist es dem Vorstand gelungen, über Spenden und sonstige Einwerbungen Finanzierungshilfe für Projekte im schulischen Bereich und für andere soziale Zwe-

cke einzuwerben und zur Verfügung zu stellen“, heißt es in der Einladung zum Forum, das um 19 Uhr im Kapitelsaal der Burg Lüdinghausen beginnt. Vorsitzender Bernhard Krämer wird an diesem Abend über geförderte und geplante Projekte der Stiftung berichten. Die Ehrenamtskarte ist ein weiteres Thema des Abends. Ein Erfahrungsbericht aus dem Kreis Coesfeld steht im Mittelpunkt.